



## **COMUNICADO ESSALUD**

La Gerencia de la Red Asistencial Arequipa, comunica a la población que, ante la falta de servicio de agua potable, debido a las constantes precipitaciones pluviales y huaicos, que se registraron en nuestra ciudad; EsSalud Arequipa suspendió las operaciones quirúrgicas programadas para el 01 de febrero en el Hospital Nacional Carlos Alberto Seguí Escobedo.

Estas intervenciones estarán siendo reprogramadas en el transcurso de esta semana.

Ante esta situación, la Gerencia de Arequipa, informa que tendrá como prioridad las intervenciones de emergencia en todos sus establecimientos.

Agradecemos su comprensión.

Arequipa, 03 de febrero de 2017.